



Subaru

男声合唱団

ニュース№441

'13. 12. 12

12月6日

北部コミュニティカレッジに出演・好評！

□12月6日（金）茨木市福祉文化会館にて「大阪府北部コミュニティカレッジ1年を迎えて・講演と音楽のつどい」があり、千秋団長テノールソロと昴の合唱が出演しました。午前中に集合しリハーサルを行った後、13時から開演、第I部で、「千秋昌弘&男声合唱団昴」のステージがあり、千秋さんソロ、森二三さんピアノで、40分、次いで昴が出演し、本並先生の指揮、森さんのピアノ、奥村さんの司会で20分の合唱を熱演しました。300席の会場はほぼ満席で、熱心な聴衆から熱い拍手がわき、後で丁寧なお礼メールが入りました。出席は全34名でした。



フ ロ グ ラ ム

独唱 千秋昌弘 テノール
ピアノ：森二三
松島音頭
星よお前は
わが母のうた
魔王
誰も寝てはならぬ
島唄
さとうきび畑
人間をかえせ
アメイジンググレイス

合唱 男声合唱団「昴」
指揮：本並美德 ピアノ：森二三
司会：奥村克美
歓びのナーダム
林道人夫
母なるヴォルガを下りて
春なのに
ねがい
川の流れのように
白樺 （アンコール）

千秋様、本並様

この度は、ONCC 1周年記念行事に御出演頂きまして誠に有難うございました。素晴らしい歌声と、優しさが伝わり、心洗われる想いでした。会場の皆さまもさぞ感動されたことと思います。既に、お喜びのメールや電話を頂き、担当者として嬉しい限りでございます。本当に有難うございました。これからも多くの人々に歌をとおして“愛と感動と勇気”を与えて下さいますよう願って止みません。「昴」の皆さんにも宜しくお伝えくださいませ。担当者一同に代り、お礼申し上げます。

ONCC 本村勝子



出演に引き続き定例レッスン！

12月6日

□12月6日（金）は大阪府北部コミュニティカレッジ出演のあと、ねむかホールにもどり、引き続き、定例レッスンを行いました。本並先生の指揮と森さんのピアノで、「美しく碧きドナウ」、「ああ夜よ」と「死んだ男の残したものは」をレッスンしました。参加は全35名でした。朝から晩まで一日、皆さんお疲れ様でした。

BS の相根さんが入院されました。大腸の手術加療が必要とのこと。一刻も早い快癒をお祈りします。

入院先 寝屋川市日新町2-8 TEL:072-834-9000 寝屋川生野病院
最寄り駅 京阪香里園駅

第3回団内コンサート開催

12月8日

□12月8日（金）は第3回団内コンサートが開かれ、ソロ演奏でエントリーした22名とパート別演奏ではソロと重複して30名、聴衆がわに回った人がお客様5名を含めて7名、ピアノは静さんと森さんで、計40名で行いました。

□ピアノと合わせてのリハーサルは静さんピアノは11月29日（金）、森さんピアノは12月1日（日）に、またパート別演奏は当日本番前に行われ、各人満を持して演奏に臨みました。



□ソロではドイツ歌曲、イタリア歌曲、日本歌曲あり、団員の創作曲がデュエット、パート別、からほり音頭も含めて3曲、また、バイオリン独奏や尺八独奏、オーケストラを背景に自分のソロを音源化して披露したものあり、振りのついたパート別演奏あり、最後に静さんと森さんのピアノ独奏もありで、多彩な個性と才能と研鑽が披露されて、聞きごたえのある楽しい演奏会になりました。



□講評はヴォイストレーナーの富樫さんが各人宛てに用意してくれました。別途出演者の皆さんに配布されます。

□すべてにわたって行き届いた準備と進行をしていただいた山本（直）さん、おかげさまで団の大切な行事の1ページが今回も継続できました。ありがとうございました。

